

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Jack Ralite

« J'ai appris dimanche avec tristesse le décès de Jack Ralite, un homme de cœur, un homme de passions et un homme de lettre, qui manquera à la France.

Jack Ralite s'est illustré tout au long de sa vie par ses convictions et ses engagements. Adhérent au Parti communiste à l'âge de 19 ans, journaliste à L'Humanité, il est élu conseiller régional, député et sénateur de Seine-Saint-Denis, Ministre de l'Emploi puis de la Santé dans le gouvernement d'union de la Gauche de Pierre Mauroy. Il fut aussi un Maire dévoué à sa ville, Aubervilliers, et à ses habitants, pendant près de vingt ans.

Animé par la justice sociale, le partage et la transmission aux jeunes générations, il a été un ardent défenseur de l'exception culturelle française. Il a fondé et animé les États généraux de la culture et a porté avec le monde associatif des projets singuliers comme le Théâtre du peuple, les Carnets Bagouet ou encore les Grands esprits du Collège.

Il a pensé la place de la culture dans notre société et dans notre pays, avec une véritable vision, une hauteur de vue, une ambition, qui ont inspiré des générations.

J'adresse mes condoléances à sa famille et à ses proches. Je pense à l'ensemble des Albertivillariens et aux artistes, qu'il aimait tant et à qui il a tant donné. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris